

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

Pada bab V ini penulis menguraikan kesimpulan, implikasi, dan rekomendasi yang akan disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang Manfaat Hasil Belajar “Manajerial Akuntansi Boga” Pada Kesiapan Pengelolaan Keuangan Usaha Boga (Penelitian Terbatas Pada Mahasiswa Semester V Jurusan Tata Boga Akademi Tata Boga Bandung Angkatan Tahun 2008).

A. Kesimpulan

Kesimpulan dalam penelitian ini berdasarkan pada tujuan penelitian dan pembahasan penelitian. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah :

1. Manfaat Hasil Belajar Manajerial Akuntansi Boga Berupa Kemampuan Kognitif Pada Kesiapan Pengelolaan Keuangan Usaha Boga

Manfaat yang diperoleh mahasiswa Semester V Jurusan Tata Boga angkatan 2008 dari hasil belajar Manajerial Akuntansi Boga berupa kemampuan kognitif pada umumnya berada pada kriteria baik yaitu mahasiswa memiliki kemampuan dalam menguasai pengetahuan konsep akuntansi dasar, memahami konsep dasar pengelolaan keuangan, memahami manajemen dan penyusunan perencanaan usaha boga.

2. Manfaat Hasil Belajar Manajerial Akuntansi Boga Berupa Kemampuan Afektif Pada Kesiapan Pengelolaan Keuangan Usaha Boga

Manfaat yang dirasakan mahasiswa Semester V Jurusan Tata Boga angkatan 2008 dari hasil belajar Manajerial Akuntansi Boga berupa kemampuan afektif pada umumnya berada pada kriteria baik yaitu mahasiswa memiliki kemampuan dalam sikap keinginan untuk membuka usaha patiseri, sikap teliti dan cermat dalam pencatatan laporan keuangan, memiliki sikap pengetahuan mengenai usaha

patiseri, sikap menilai laporan keuangan usaha patiseri, serta menentukan jenis usaha patiseri yang akan dibuka.

3. Manfaat Hasil Belajar Manajerial Akuntansi Boga Berupa Kemampuan Psikomotor Pada Kesiapan Pengelolaan Keuangan Usaha Boga

Manfaat yang dirasakan mahasiswa Semester V Jurusan Tata Boga angkatan 2008 dari hasil belajar Manajerial Akuntansi Boga berupa kemampuan psikomotor keseluruhan berada pada kriteria baik yaitu mahasiswa memiliki kemampuan keterampilan membuat langkah-langkah perencanaan usaha patiseri, keterampilan dalam pengelolaan keuangan usaha patiseri, keterampilan dalam manajemen dan penyusunan perencanaan usaha patiseri, dan keterampilan dalam menjalankan usaha patiseri.

B. Implikasi

Implikasi dari kesimpulan yang telah dikemukakan sebelumnya berhubungan dengan manfaat hasil belajar Manajerial Akuntansi Boga pada kesiapan pengelolaan keuangan usaha boga sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Manfaat Hasil Belajar “Manajerial Akuntansi Boga” Pada Kesiapan Pengelolaan Keuangan Usaha Boga pada kemampuan kognitif bahwa sebagian besar mahasiswa mampu memahami pengetahuan yang diperoleh dari hasil belajar manajerial akuntansi boga. Hal ini mengandung implikasi bahwa sebagian besar mahasiswa telah memiliki kesiapan membuka usaha boga khususnya usaha patiseri, namun masih kurang dari setengahnya mahasiswa perlu meningkatkan pemahaman serta mengembangkan agar memiliki kesiapan pegelolaan keuangan usaha boga.

2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Manfaat Hasil Belajar “Manajerial Akuntansi Boga” Pada Kesiapan Pengelolaan Keuangan Usaha Boga pada kemampuan afektif bahwa lebih dari setengahnya mahasiswa telah memiliki sikap teliti dalam kegiatan pengelolaan keuangan usaha boga khususnya usaha patiseri. Hal ini mengandung implikasi bahwa lebih dari setengahnya mahasiswa perlu dimotivasi agar memiliki kesiapan membuka usaha boga khususnya usaha patiseri, namun masih ada sedikit mahasiswa belum memiliki sikap teliti dalam kegiatan hasil belajar manajerial akuntansi boga, sehingga mahasiswa perlu di motivasi supaya memiliki kesiapan pengelolaan keuangan usaha boga.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Manfaat Hasil Belajar “Manajerial Akuntansi Boga” Pada Kesiapan Pengelolaan Keuangan Usaha Boga pada kemampuan psikomotor bahwa sebagian besar mahasiswa telah memiliki keterampilan yang diperoleh dari hasil belajar manajerial akuntansi boga pada kesiapan pengelolaan keuangan usaha boga. Secara umum implikasi penelitian menunjukkan secara tersirat bahwa kurikulum tentang Manajerial Akuntansi Boga mampu menjadi penunjang pembelajaran yang memberikan manfaat pada mahasiswa dalam bentuk Manajerial Akuntansi Boga.

C. Rekomendasi

Rekomendasi hasil penelitian ini disusun dengan mengacu pada kesimpulan dan implikasi hasil penelitian yang telah dikemukakan sebelumnya. Penulis mencoba memberanikan diri untuk mengajukan rekomendasi yang sekiranya dapat menjadi bahan masukan bagi beberapa pihak yang berkepentingan

mengenai Manfaat Hasil Belajar “Manajerial Akuntansi Boga” Pada Kesiapan Pengelolaan Keuangan Usaha Boga (Penelitian Terbatas Pada Mahasiswa Semester V Jurusan Tata Boga Akademi Tata Boga Bandung Angkatan Tahun 2008). Rekomendasi ini ditunjukkan kepada :

1. Mahasiswa Semester V Jurusan Tata Boga Akademi Tata Boga Bandung

Mahasiswa bisa melatih diri dengan cara latihan-latihan soal perhitungan yang berhubungan dengan manajerial akuntansi boga dan latihan mengelola keuangan.

2. Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini masih dalam ruang lingkup terbatas, sehingga masih banyak aspek lain yang belum terungkap. Peneliti skripsi lain yang berminat pada topik yang sama dapat mengkaji dari masalah; Bagaimana *performance* kesiapan mengelola keuangan usaha boga pada mahasiswa Akademi Tata Boga Bandung yang belajar Manajerial Akuntansi Boga.